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На прием были приглашены матери 
Героя Российской Федерации гвардии 
майора Евгения Родионова, Героя 

России рядового Александра Яковлева, Героя 
России рядового Тимура Ибрагимова, а также 
вдова Героя Российской Федерации полковника 
Сергея Кислова.

Депутаты поздравили приглашенных жен-
щин с наступающим 8 Марта.

– Каждый год в канун Международного жен-
ского дня проходят наши встречи, и всякий раз 
я не устаю говорить вам слова благодарности 
за то, что вы так бережно храните память о 
ваших мужчинах, которые с честью выполнили 
свой воинский долг, – отметил Владимир Мя-
куш. – Спасибо за то, что принимаете участие 
в военно-патриотической работе с подрастаю-
щим поколением. Мы это очень ценим, ведь эта 
работа крайне важна. Желаю вам здоровья, 
благополучия, уверенности в завтрашнем дне. 
А мы всегда готовы оказать вам помощь в ре-
шении каких-либо трудностей.

Не обошлось без сюрпризов. Год назад мате-
ри и жены Героев России обратились к Владими-
ру Мякушу с просьбой рассмотреть возможность 
установки памятника в честь погибших при вы-
полнении воинского долга за пределами страны 
и в боевых операциях в Северо-Кавказском 
регионе. И вот спустя год Владимир Мякуш за-
верил: памятник будет.

– Уже выделены средства, – обрадовал при-
глашенных на торжественный прием женщин 
председатель Законодательного Собрания. – 
Подготовлен эскиз. Ход выполнения работ и 
их качество будет лично контролировать Алек-
сандр Журавлев.

Разработанный эскиз памятника был пред-
ставлен матерям Героев России. Набросок буду-
щего мемориала был единогласно одобрен. 

– Наконец-то моя мечта сбудется, и в Челя-
бинской области будет увековечена память на-
ших погибших мужчин, – обрадовалась Любовь 
Родионова, мать Героя Российской Федерации 
гвардии майора Евгения Родионова, погибшего 

в Чечне 5 января 1996 года. – Я всегда хоте-
ла, чтобы на родной земле был установлен 
памятник в честь героев. Вот в Новороссийске, 
где живет семья моего сына, такой памятник 
уже давно установлен. Есть он и на территории 
108-го парашютно-десантного полка, который 
дислоцируется в Новороссийске. В этом полку 
до сих пор служит вдова моего сына. Огромное 
спасибо депутатам фракции «Единая Россия» За-
конодательного Собрания Владимиру Мякушу и 
Александру Журавлеву за оказанную помощь. 

Общее одобрение получило и предполагае-

мое место установления мемориала – на Аллее 
Славы, в качестве дополнения к композиции 
«Доблестным сынам Отечества».

По словам заместителя председателя регио-
нального парламента, руководителя рабочей 
группы Александра Журавлева, вся подгото-
вительная работа проводилась целый год. Ве-
лись переговоры с художником, оформлявшим 
памятник «Доблестным сынам Отечества», с 
администрацией Челябинска. Теперь все согла-
сования позади, совсем скоро начнутся строи-
тельные работы.

«Красота земли русской» – именно так 
в этом году звучала тема торжествен-
ного приема. Представительницы 

региональной журналистики с особым трепетом 
относятся к своей малой родине, у каждой за 
плечами – многие километры походов и не одна 
покоренная горная вершина. Уникальная юж-
ноуральская природа – источник вдохновения 

каждой участницы торжественного приема, о 
чем они и рассказали во время торжества. А само 
торжество открыла известная практически в каж-
дом уголке России челябинская группа «Ариэль». 
Артисты исполнили любимые многими шлягеры, 
барышни-журналисты также охотно подпевали 
под знакомые мелодии.

– От имени депутатов Законодательного Со-

брания поздравляю женщин-журналистов с 
праздником, – обратился к женщинам Алек-
сандр Журавлев. – Вы представляете элиту чет-
вертой власти. На ваших хрупким плечах – очень 
ответственная работа, ведь вам приходится каж-
дый день общаться с людьми, и благодаря своей 
чуткости, эмоциональности, доброте, таланту и 
профессионализму вам удается решать многие 
проблемы. От всей души поздравляем прекрас-
ную половину журналистики Челябинской обла-
сти с праздником весны. Желаем любви, счастья, 
творческого долголетия.

На прием в областной парламента были при-
глашены 60 представительниц средств массовой 
информации: руководители и редакторы теле-
визионных каналов, печатных и электронных 
масс-медиа, радио, руководители пресс-служб, 
ведущие корреспонденты.

Но не только челябинские представительни-

цы масс-медиа присутствовали на празднике, 
Копейск, Карталы, Аша, Еткуль, Усть-Катав, Верх-
ний Уфалей, Нагайбакский и Агаповский районы, 
Троицк и многие другие территории могут по-
хвастаться талантливыми и профессиональными 
женщинами-журналистами.

Букеты цветов и памятные подарки стали 
приятным дополнением к удивительному празд-
нику, который подарили прекрасной половине 
южноуральской журналистики депутаты Законо-
дательного Собрания Челябинской области.

С праздником! С днем 8 марта!
Мы встречаем этот светлый праздник 
с особыми чувствами. Подобно весне, вы 
олицетворяете радость жизни, красоту 
мира, нежность и гармонию. С вами свя-
зано все самое дорогое, что у нас есть, 

– любовь, семья, дети, тепло домашнего 
очага. 
Вы способны достигать больших высот 
во всем: в политике, науке и бизнесе, а 
социальная сфера – образование, здраво-
охранение, культура – почти полностью 
держится на ваших хрупких плечах. Но 
при всех сложностях жизни вы не утра-
чиваете обаяния и молодости, чутко-
сти и душевной щедрости. 
Пусть атмосфера праздника, наполнен-
ная солнечным светом весенних дней, 
окружает вас всегда. Желаю вам здоровья, 
радости, добра, цветов и улыбок. Пусть 
рядом с вами всегда будут любящие и 

надежные мужчины. 
Будьте счастливы!

ЛЮБИМЫЕ жЕнщИнЫ!
Примите самые искренние поздравления 

с Международным женским 
днем 8 Марта!

В.В. Мякуш,                                           
             председатель   

Законодательного Собрания

В преддВерии праздноВания Международного женского дня В законодательноМ 
собрании Челябинской области состоялся традиционный торжестВенный приеМ 
рукоВодителей, редактороВ средстВ МассоВой инфорМации Челябинской области. 
с наступающиМ праздникоМ прекрасную полоВину южноуральской журналистики 
поздраВили заМестители председателя областного парлаМента александр жураВлеВ 
(фракция «единая россия») и константин захароВ (фракция «единая россия»), 
рукоВодитель коМитета по инфорМационной политике Марина поддубная (фракция 
«единая россия»), заМеститель председателя коМитета по инфорМационной политике 
константин толкаЧеВ (фракция «единая россия») и заМеститель председателя коМитета 
по социальной политике игорь егороВ (фракция кпрф).

В канун праздноВания Международного женского дня председатель законодательного 
собрания Челябинской области ВладиМир Мякуш (фракция «единая россия») и 
заМеститель председателя александр жураВлеВ (фракция «единая россия») Встретились 
с МатеряМи и женаМи героеВ российской федерации, погибших при исполнении 
Воинского долга В ЧеЧенской республике. Эти ВстреЧи стали традиционныМи.

«мы преклоняемСя перед подвигом матерей»

Слева направо: Елена Яковлева, Светлана Кислова, Владимир Мякуш, 
Любовь Родионова, Райся Ибрагимова, Александр Журавлев
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Как обратил внимание Алек-
сандр Журавлев, одна из 
главных тем в рабочей по-

вестке южноуральских парламента-
риев – государственная семейная и 
демографическая политика.

– Вопросы, касающиеся защиты де-
тей, материнства, семьи, регулярно об-
суждаются как на комитете по социаль-
ной политике, так и на заседании За-
конодательного Собрания Челябинской 
области, – заметил заместитель пред-
седателя регионального парламента. – 
И это не случайно, ведь вопросы семьи 

–  основа общества. Стоит отметить, что 
в Челябинской области действуют как 
законы и государственные програм-
мы, которые напрямую регламенти-
руют форму поддержки материнства 
и детства, так и нормативные акты, 
опосредованно влияющие на развитие 
семейной политики. Речь идет о про-
ектах «Модернизация образования» и 
«Качество жизни (Здоровье)».

На сегодняшний день в Челябинской 
области действует 12 видов материаль-
ной помощи и стимулирования в сфере 
материнства и детства. В общей слож-
ности на эти цели ежегодно направляет-
ся более двух миллиардов рублей. 

– С 1 января 2016 года введены 
новые дополнительные гарантии 
гражданам, принявшим на воспита-
ние детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей, – проком-
ментировал Александр Журавлев. – 
Так, из областного бюджета выпла-
чивается единовременная денежная 
выплата в размере сто тысяч рублей 
при передаче в семью под опекунство, 
попечительство, усыновление детей 
старше десяти лет; детей-инвалидов 
и детей, являющихся братьями (се-
страми); детей, принятых в семью 
третьим и последующим ребенком. 
В прошлом году эту меру поддержки 
получили 134 семьи. Общая сумма 
направленных на эти цели средств 
составила 6,7 миллиона рублей. Так-
же выплачивается единовременная 
жилищная субсидия гражданам, усы-

новившим детей старше десяти лет, 
или детей-инвалидов, или братьев 
(сестер), на приобретение жилых по-
мещений в собственность детей-сирот 
и детей, оставшихся без попечения 
родителей. 

Однако закон предполагает обяза-
тельное условие предоставления суб-
сидии – выделение ребенку в праве 
собственности на жилое помещение 
доли не менее 30 квадратных метров.

Еще одна мера в рамках данного 
закона предполагает выделение жи-
лых помещений специализированно-
го жилищного фонда по договорам 
найма для приемных родителей, кото-
рые изъявили желание взять на вос-
питание в свою семью не менее пяти 
детей в возрасте не младше 10 и не 
старше 15 лет.

– Кроме того, с 1 января 2017 года 
вступили в силу изменения в закон «О 
мерах социальной поддержки детей-
сирот и детей, оставшихся без попе-
чения родителей, вознаграждении, 
причитающемся приемному родителю, 
и социальных гарантиях приемной се-
мье», – добавил председатель комите-
та по социальной политике. – Согласно 
этим изменениям увеличен размер де-
нежных выплат на содержание детей, 
переданных под опеку (попечитель-
ство) и в приемные семьи. Если раньше 
сумма выплаты составляла 5051 рубль, 
то сейчас она увеличена до 7556 рублей 
на одного ребенка. Если говорить про 
2016 год, то эту меру поддержки полу-
чали 1643 приемных родителя. Кстати, 
индексация не производилась с 2011 
года. Еще один важный закон в сфере 
поддержки семейной политики – «О 
статусе и дополнительных мерах соци-
альной поддержки многодетной семьи 
в Челябинской области», который дей-
ствует в Челябинской области с 2010 
года. Летом прошлого года вступили 
в силу изменения, согласно которым 
меры социальной поддержки по опла-
те жилого помещения и коммунальных 
услуг стали предоставляться многодет-
ным семьям в фиксированном разме-

ре 1100 рублей. Важно отметить, что 
эта выплата ежегодно индексируется.

Обратил внимание Александр 
Журавлев и на большое количество 
проводимых на Южном Урала меро-
приятий, направленных на пропаган-
ду семейных ценностей. Речь идет и 
о спортивных направлениях: хоккей 
в валенках, «Мама, папа, я — спор-
тивная семья», сдача норм ГТО. Также 
о творческих фестивалях, например 
«Марафон талантов». А также о ме-
роприятиях, организованных в рам-
ках празднования Дня семьи, любви 
и верности: в этих и многих других 
мероприятиях принимают активное 
участие и депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области. 

Активно реализуются в регионе 
и партийные проекты «России ва-
жен каждый ребенок» и «Детские 
сады – детям». Кстати, благодаря 

реализации проекта «Детские сады 
– детям» Южный Урал может похва-
статься хорошими результатами по 
обеспечению местами в дошкольных 
учреждениях самых маленьких юж-
ноуральцев. Например, в регионе 
ликвидированы очереди в детские 
сады ребятишек в возрасте от трех 
до семи лет. Что касается обеспечен-
ности местам малышей до трех лет, то 

здесь показатели достигают почти 80 
процентов. 

– Серьезную поддержку мы ста-
раемся оказывать и общественным 
организациям, которые также всяче-
ски помогают семьям Южного Урала, 

– заметил Александр Журавлев. – Это и 
общественная организация «Союз жен-
щин России», благотворительный фонд 
«Искорка».

Как обратил внимание заместитель 
председателя областного парламен-
та, тема семейной политики и впредь 
будет на особом контроле депутатов. 
По словам Александра Журавлева, все 
действующие парламентские фракции 
этому направлению работы уделяют 
приоритетное внимание.

Ирина Яббарова

поддержка МатеринстВа и детстВа яВляется приоритетоМ 
В деятельности депутатоВ законодательного собрания 
Челябинской области. на южноМ урале дейстВует ряд 
законоВ и государстВенных програММ, которые 
предполагают Меры социальной поддержки В данноМ 
напраВлении. о наиболее актуальных «парлаМентской 
неделе» рассказал заМеститель председателя областного 
парлаМента, председатель коМитета по социальной 
политике александр жураВлеВ (фракция «единая россия»).

стАтистикА ВыПлАты Пособий зА  2016-й: 

единовременное поСобие при рождении ребенка в размере от 2000 до 6000 
рублей (в завиСимоСти от очередноСти рождения ребенка) получили 
38 340 мам; 
поСобие на ребенка получили 220 000 южноуральцев; 
ежемеСячное поСобие по уходу за ребенком в возраСте от полутора до трех лет 
в размере 9881 рубль, выплачиваемое на каждого третьего и поСледующего 
ребенка из  малообеСпеченных Семей, не поСещающего детСкий Сад, получили 
чуть более 2000 мам; 
ежемеСячную денежную выплату на оплату жилого помещения и коммунальных 
уСлуг в размере 1100 рублей многодетной малообеСпеченной Семье получили 
16 147 человек; 
правом на получение облаСтного (Семейного) материнСкого капитала в размере 
53 500 рублей воСпользовалиСь 376 Семей.  

ü

ü
ü

ü

ü

Семья – оСнова общеСтва

Конечно, силами нескольких активистов 
и за день-другой с такой задачей не 
справиться. Территория будет разделе-

на на участки, каждым из которых сможет за-
няться предприятие или общественная органи-
зация. С несколькими компаниями уже провели 
предварительные переговоры. Предприятия 
обещали выделить людей, грузовые машины, 
трактор – все, что нужно для полноценной ге-
неральной уборки. Проект открыт и для новых 
участников – присоединиться может любой, кто 

захочет проявить добрую волю. Приглашают к 
участию и общественников. Для общественных 
организаций экологического профиля это не-
плохой шанс заявить о себе и на деле показать 
энтузиазм. Возможно, память об участниках 
уборки закрепят в бору на будущее. 

 – Мы можем расставить информационные 
аншлаги: «Такое-то предприятие принимало 
участие в уборке этого квадрата» или «Этот 
квадрат содержит в порядке общественная ор-
ганизация...», – обратил внимание один из ав-

торов идеи, депутат Законодательного Собрания 
Михаил Махов (фракция КПРФ). – В целом такие 
вещи делаются от души, от сердца, поэтому мы 
не думаем, что тут нужны большие бонусы. Ведь 
участники уборки потом сами пойдут в этот парк 
гулять с детьми.

Пока проект находится на стадии обсуждения: 
прошло совместное совещание с руководством 
Главного управления лесами по Челябинской 
области. Работы «в поле» начнутся в конце апре-
ля – начале мая, когда сойдет снег и земля под-
сохнет. Конечно, первых результатов хотелось 
бы добиться уже к 9 Мая, но полномасштабную 
уборку за такой срок не провернуть – придется 
продолжать весной и летом. В первоочередных 
планах – уборка леса справа от ул. Худякова, на 
наиболее посещаемой территории, где проходит 
тропа ветеранов.

Надежда Медведкина

В городскоМ бору города Челябинска пора наВести порядок. с такой 
инициатиВой Выступили депутаты законодательного собрания фракции 
кпрф. приЧеМ реЧь не об обыЧноМ субботнике: ноВый проект предлагает 
Масштабную генеральную уборку на Всей территории леса, ВклюЧая 
карьеры.

в парке пора навеСти порядок

Проводится много мероприятий, направленных на пропаганду 
семейных ценностей. Речь идет и о спортивных направлениях: 

хоккей в валенках, «Мама, папа, я – спортивная семья», 
сдача норм ГТО. Также о творческих фестивалях, например 

«Марафон талантов»
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Поводом для визита в медицинское 
учреждение послужил завершившийся 
капитальный ремонт хирургического 

стационара, в котором и расположен областной 
ожоговый центр. Капитальный ремонт прово-
дился в рамках партийного проекта «Качество 
жизни (Здоровье)».

Рабочий визит парламентариев в городскую 
клиническую больницу № 6 начался с презента-
ции обновленного хирургического корпуса, ко-
торую провел главный врач Михаил Вербитский. 
Он подробно рассказал о том, какие ремонтные 
работы были проведены, в какой срок, показал 
современное оборудование, которое уже уста-
новлено и успешно функционирует.

Преображение хирургического отделения 
произошло за последние три года. Председа-
тель Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия») напомнил, что еще во время встреч 
с избирателями Металлургического района 
Челябинска звучало много жалоб от местных 
жителей на то, что многие помещения шестой 
городской больницы находятся в плачевном 
состоянии: плохо работает сантехника, требуют 
ремонта не только палаты, но и кабинеты, в 
которых проводятся медицинские процедуры, 
обновления требует старая мебель. Обращалось 
внимание во время таких встреч и на дефицит 
квалифицированных медиков, которые уходили 
из больницы в другие лечебные учреждения. 

– Мною в рамках партийного проекта «Каче-
ство жизни (Здоровье)» было дано поручение 
новому главному врачу, депутату Челябинской 
городской думы от фракции «Единая Россия» Ми-
хаилу Григорьевичу Вербитскому и его команде 
приложить максимум усилий для исправления 
сложившейся ситуации, обеспечения достойных 
условий для лечения пациентов и работы ме-
дицинского персонала в городской клинической 
больнице № 6, – напомнил Владимир Мякуш. 

– Мы пристально следили за ходом преобразо-
ваний в этой медицинской организации и по воз-
можности помогали ей. Необходимо отметить, 
что руководство больницы нашло оптимальный 
выход из сложившейся ситуации, что позволило 
минимизировать бюджетные расходы, использо-
вать средства от внебюджетной деятельности.

В декабре прошлого года в хирургическом 
отделении завершился капитальный ремонт 
всех помещений. Качество ремонта и нового 
оборудования депутаты областного парламента 
смогли оценить лично. После презентации глав-
ный врач провел для гостей экскурсию по всем 
помещениям лечебного учреждения, в которых 
проводился ремонт.

А гордиться действительно есть чем. В хи-
рургическом корпусе заменены все технические 
коммуникации, произведена замена покрытия 
полов, все палаты оборудованы санузлами, обо-
рудован отдельный блок для маленьких паци-
ентов, пострадавших от ожогов. Для малышей 
созданы условия пребывания в больнице с ро-
дителями. Для наиболее сложных пациентов, 
которым необходима высокотехнологичная 
медицинская помощь, оборудовано реанима-
ционное отделение, которое расширено до де-
вяти коек. Это позволяет принимать жителей не 
только южноуральской столицы и Челябинской 
области, но и соседних регионов.

Ремонтные работы и приобретение современ-
ного медицинского оборудования стали возмож-
ны благодаря софинансированию из областного 
и городского бюджетов. Так, по инициативе пред-
седателя областного парламента Владимира Мя-
куша и при поддержке главы региона Бориса Ду-
бровского из региональной казны было выделено 
16 миллионов рублей на приобретение современ-
ного цифрового рентгеновского комплекса.

Полтора миллиона рублей городского бюдже-
та было направлено на проведение ремонтных 
работ, а за два с половиной миллиона рублей 
закуплены аппарат искусственной вентиля-
ции легких и специальные кровати для детей 
в реанимационное отделение для пациентов 

с ожоговой травмой. Кроме того, на покупку 
двух современных аппаратов ультразвуковой 
диагностики было направлено шесть миллио-
нов рублей. Частично ремонтные работы были 
проведены за счет собственных финансовых 
средств больницы.

– На сегодняшний день ситуация в городской 
клинической больнице № 6 изменилась в луч-
шую сторону, – прокомментировал Владимир 
Мякуш. – За три года был отремонтирован 
самый большой корпус больницы – хирургиче-
ский. На средства обязательного медицинского 
страхования была закуплена медицинская ме-
бель: современные функциональные кровати, 
кушетки, каталки для транспортировки паци-
ентов и многое другое. На средства областного 
и городского бюджетов помещения операцион-
ного блока отделений реанимации были приве-
дены в соответствие с мировыми стандартами: 
организованы по принципу «комплекса чистых 
помещений», было приобретено дорогостоящее 
современное медицинское оборудование. От-
ремонтировано последнее из 12 отделений – 
ожоговое, которое является единственным в 
Челябинской области. Очень важно, что в боль-
ницу стали возвращаться опытные, высококва-
лифицированные специалисты, наблюдается 
приток молодых, амбициозных и перспектив-
ных врачей. Благодаря усилиям администрации, 
коллектива учреждения сегодня активно вне-
дряются самые современные, щадящие, мало-
инвазивные методы оказания хирургической 
помощи, что требует соответствующего дорого-
стоящего медицинского оборудования.

Особое внимание на уникальность применя-
емых методик обратил главный врач городской 
клинической больницы 
№ 6 Михаил Вербитский. 
Так, в операционной при-
меняются специальные 
технологии, благодаря 
которым воздух в поме-
щении максимально очи-
щается и специальными 
потоками направляется 
на операционную зону. 
Кроме того, здесь же установлена лапароско-
пическая стойка, которая позволяет проводить 
оперативное вмешательство без больших хи-
рургических разрезов. 

– В общей сложности на ремонт и приобре-
тение нового оборудования из всех источников 

финансирования было направлено порядка 200 
миллионов рублей, – добавил Михаил Вербит-
ский. – В планах – привести в порядок поликли-
нику и терапевтический корпус больницы. Кроме 
того, ремонт требуется в гинекологическом от-
делении, столовой. Поэтому работы предстоит 
еще много.

Уже в ближайшем будущем руководство 
больницы перераспределит потоки пациентов 
в хирургический корпус. По словам Михаила 
Вербитского, такое решение принято для поль-
зы пациентов, поскольку именно хирургический 
корпус был дополнительно усилен рентгено-
логическим оборудованием, кроме того, здесь 
установлен компьютерный томограф. Для па-
циентов будет предусмотрен большой и ком-
фортный холл, санузлы и другие условия для 
удобного ожидания приема врача.

Депутаты областного парламента завери-
ли, что в рамках партийного проекта «Каче-
ство жизни (Здоровье)» городской клинической 
больнице № 6 и дальше будет оказываться 
необходимая помощь.

на днях председатель законодательного собрания Челябинской области 
ВладиМир Мякуш (фракция «единая россия») и заМеститель председателя 
областного парлаМента, председатель коМитета по социальной политике 
александр жураВлеВ (фракция «единая россия») посетили хирургиЧеский 
корпус городской клиниЧеской больницы № 6, а также областной 
ожогоВый центр, который создан на базе Этого уЧреждения. 

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Ремонт в городской клинической больнице № 6 стал возможен благодаря реализации партий-
ного проекта «Качество жизни (Здоровье)». И сегодня здесь условия отвечают современным 
требованиям оказания медицинской помощи, установлено хорошее оборудование, обновлена 

мебель. Многое за это время сделано, но немало работы еще осталось. 
Принято решение изыскать возможность приобретения лапароскопической стойки стоимостью 
восемь миллионов рублей для оказания высокотехнологичной гинекологической помощи, что по-
зволит сократить пребывание женщин в стационаре, повысит качество их жизни.
Учитывая потенциал учреждения, уверен, что городская клиническая больница № 6 будет 
одной из ведущих клиник Южного Урала.

Александр ЖурАВлеВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 

комитета по социальной политике (фракция «Единая Россия»):
Несколько лет назад в адрес депутатов поступало немало жалоб от пациентов городской кли-
нической больницы № 6 на старый интерьер и оборудование, обветшалую мебель. Медицин-
скому учреждению действительно требовался хороший ремонт. И когда на должность главного 

врача был назначен Михаил Вербитский, перед ним была поставлена задача сделать все возможное, 
чтобы больница начала развиваться. И то, что мы увидели в ходе рабочего визита в хирургический 
корпус, областной ожоговый центр, приятно удивило и порадовало. Положительное впечатление 
произвел хирургический блок, палаты, помещения для медицинского персонала. Стоит отметить, что 
за последнее время сократилось количество жалоб от пациентов больницы по поводу оказания ме-
дицинской помощи. Но работа по развитию больницы еще не закончилась. Чтобы достигнуть высо-
кого уровня, здесь требуются еще немалые дополнительные финансовые вливания. Добавлю, 
что в рамках партийного проекта «Качество жизни (Здоровье)» депутаты приняли решение 
взять на контроль дальнейшую работу городской клинической больницы № 6.

в 2016 году в облаСтном 
ожоговом центре 
медицинСкая помощь 
была оказана 847 
пациентам, порядка 35 
процентов из которых – 
маленькие дети и 
подроСтки. 

«у больницы еСть потенциал войти в чиСло лучших»

Ирина Яббарова. Фото Дениса Симонова

Председатель Законодательного Собрания Владимир Мякуш 
и глава города Челябинска Евгений Тефтелев отметили, что 

за последние годы ситуация в больнице изменилась к лучшему
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КнИга – 
ЛучшИй подароК

Челябинец Алексей Кухарев, член 
Союза писателей, обратился в прием-
ную с просьбой оказать помощь в из-
дании поэтической книги, написанной 
им о студенчестве середины минув-
шего века, но посвященной студентам 
века нынешнего. Что касается худо-
жественной ценности, рекомендацию 
к изданию дал известный уральский 
писатель, руководитель областного 
фонда культуры Кирилл Шишов. Но 
пока что есть только рукопись и элек-
тронный макет с обложкой. Между 
тем, узнав, что Алексею Федоровичу 
в апреле исполнится 80 лет, Влади-
мир Мякуш пообещал, что к юбилею 
от партии «Единая Россия» ему будут 
выделены необходимые для издания 
средства. И это подарок не только 
автору, но и всем южноуральцам, осо-
бенно молодежи, поскольку произве-
дение имеет социальную значимость, 
вмещая опыт старших поколений, 
передавая бесценные знания поколе-
ниям будущим.  

дЛя начИнаЮщИх 
журнаЛИстов

А у будущих поколений уже сегод-
ня большие творческие планы. Вот, 
например, ученики лицея № 88 Челя-
бинска не скрывают своего желания 
создать собственную школьную теле-
студию. Причем ребята уже несколь-
ко лет снимают на любительскую 
аппаратуру не просто новостные сю-
жеты, а пропускают их через призму 
социальных проектов, которые сами 
и реализуют. И на данный момент 
для выхода на новый уровень им 
не хватает только профессиональной 
видеокамеры.

– Мы поддерживаем молодежь, 
которая занимается полезным делом, 
тем более делом творческим. У «Еди-
ной России» в приоритете воспитание 
образованного поколения, – отметил 
председатель Законодательного Со-
брания, добавив, что решение при-
нято: в ближайшее время у начинаю-
щих журналистов появится нужная 
им аппаратура. 

Когда «станИца» 
уЛЫБаЕтся

Педагог-балетмейстер Александр 
Новокрещенов прибыл на прием из 
села Миасского вместе со своими вос-
питанниками – артистами ансамбля 
народного танца «Станица» и млад-
шим составом танцоров из «Улыбки». 
У коллектива почти 35-летняя исто-
рия и заслуженная известность на 
Южном Урале. Это призер районных, 
областных, всероссийских и между-
народных фестивалей и, кстати, один 
из первых победителей ежегодного 
конкурса «Марафон талантов», про-
ходящего под эгидой Законодатель-
ного Собрания. У ансамбля есть место 
для занятий – танцевальный класс в 

районном Доме культуры. Но, к со-
жалению, в классе нет хореографи-
ческого станка. В этом и заключается 
суть обращения в приемную «Единой 
России». Средства для приобретения 
станка будут выделены в рамках пар-
тийного проекта «Сельский Дом куль-
туры», который в этом году вступил в 
активную фазу реализации. 

шаг навстрЕчу
 БудущЕМу

Положительный ответ на свою 
просьбу получила и многодетная 
мать Альмира Назарова, жительница 
деревни Сафоново Красноармейского 
района. Ей и ее старшему сыну Алек-
сандру в торжественной обстановке 
секретарь регионального отделения 
партии «Единая Россия» вручил ноут-
бук. К слову, он пригодится как всей 
семье, так и лично Александру, кото-
рый сейчас оканчивает 11-й класс, к 
тому же всерьез занимается проекти-
рованием, являясь призером научно-
практической конференции «Шаг в 
будущее», автором инженерных про-
ектов. Кроме того, юноша – командир 
школьного мемориального отряда, 
мечтает поступить в военную акаде-

мию. Владимир Мякуш одобрительно 
отнесся к желанию молодого человека 
стать офицером, служить России. 

ЗвЕЗдЫ нужно 
ЗажИгать

Не исключение и будущие звезды 
хоккея. На приеме – тренер детской 
хоккейной команды из поселка ГРЭС  
города Троицка Алексей Гливенко с по-
допечными. В поселке с численностью 
более 15 тысяч жителей, можно ска-
зать, нет хоккейного корта – вернее, в 
наличии деревянный, установленный 
в 90-е годы, травмоопасный. От по-
селка до Троицка, где есть ФОК с ис-
кусственным льдом, – 15 километров, 
и не все родители могут возить детей 
на тренировку. Есть ли выход? Поселок 
получит новую хоккейную коробку с 
пластиковыми бортами уже к следую-
щему сезону в рамках партийного про-
екта «Детский спорт» на основе софи-

нансирования, где половину необходи-
мых средств выделит партия «Единая 
Россия», половину – город Троицк. 

– Есть ли у юных игроков форма? 
– поинтересовался Владимир Мякуш 
как председатель областной федера-
ции хоккея. Форма есть, но тоже из 
90-х. Таким образом, в придачу к хок-
кейной коробке у команды появится 
и комплект детской формы – 16 эк-
земпляров вместе с вратарской эки-
пировкой.

Хоккейную форму для юношей 
младшего возраста получит и коман-
да из поселка Ишалино Аргаяшского 
района. В 2015 году благодаря пар-
тии «Единая Россия» в поселке была 
установлена хоккейная коробка, что 
само по себе стало стимулом для раз-
вития спорта среди местных жителей. 
А новая форма должна стать допол-
нительным мотивом для самых юных 
спортсменов. С одним из них – Станис-

лавом – как хоккеист с хоккеистом по-
общался Владимир Мякуш, спросил, в 
какой линии тот играет. Вратарь. Пред-

седатель Законодательного Собрания 
поддержал боевой дух начинающего 
голкипера крепким рукопожатием.     

председатель законодательного собрания Челябинской области 
ВладиМир Мякуш (фракция «единая россия») проВел приеМ граждан 
по лиЧныМ ВопросаМ В региональной общестВенной приеМной 
председателя партии «единая россия» дМитрия МедВедеВа. ВпроЧеМ, 
Вопросы, с которыМи на Этот раз обратились жители области, 
лиЧныМи Можно назВать только отЧасти. напротиВ, Все они по сути 
сВоей напраВлены на разВитие В регионе спорта, культуры, искусстВа, 
и Что саМое глаВное, пришедшие на приеМ – люди разных 
поколений. 

«Это Стиль и метод нашей работы»

 Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области:

После 16-го съезда партии «Единая Россия» изменился формат нашей работы, начиная с первичных отделений и 
заканчивая депутатами фракции в Госдуме. Новый формат определил одним из важнейших приоритетов прием из-
бирателей на любом уровне, будь то местное отделение или региональное. В свою очередь, сеть депутатских центров, 

созданная в Челябинской области, подразумевает, что любой гражданин будет принят и выслушан. Мы рассматриваем 
все вопросы, которые волнуют жителей Челябинской области. Сегодняшний прием показал, что наряду с житейскими 
проблемами преобладают те, что связаны с воспитанием детей. Могу сказать, в ближайшее время все просьбы, 
которые были сегодня высказаны, будут решены. Это стиль и метод работы партии «Единая Россия», которая по-
зиционирует себя как партия реальных дел. А они как раз и решаются во время встреч с избирателями...

Ансамбль народного танца «Станица» с  новым  
хореографическим станком выйдет на новый уровень

Юные  хоккеисты из поселка Ишалино
выйдут на лед в новой форме

На приеме – люди разных  поколений.  
Писатель Алексей Кухарев получил возможность издания книги о студенчестве

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

Ученики лицея №88 Челябинска будут снимать 
сюжеты профессиональной видеокамерой
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прИорИтЕт – раЗвИтИЕ 
жИвотноводства

Отрасль животноводства вновь по-
казала высокую динамику развития 
по итогам 2016 года. Произведено 540 
тыс. тонн мяса всех видов – на 30 
тыс. тонн больше, чем в предыдущем 
году. Регион сохраняет второе место в 
стране по этому показателю. Область 
вторая в общероссийском рейтинге 
и по производству мяса птицы (350 
тыс. тонн), третья по производству 
куриных яиц, шестая – в производ-
стве свинины (138 тыс. тонн, 130% к 
предыдущему году). 

Средняя продуктивность областно-
го молочного стада в 2016 году впер-
вые превысила пятитысячную планку 
и составила 5 тыс. кг, что на 159 кг 
выше показателя предыдущего года. В 
2013 году в области было всего восемь 
предприятий с 5-тысячными надоями. 
Сегодня 24 предприятия надоили свы-
ше 5 тыс. кг на корову. Рекордсмены 
отрасли: СПК «Подовинное» с надоями 
7,2 тыс. кг от коровы,  ОАО  «Племза-
вод «Россия» – 7,3  тыс. кг,  фермер-
ское хозяйство  Айдархана Карсакба-
ева – 8 тыс. кг, СПК «Коелгинское» – 
8,4 тыс. кг. Значительно увеличилось 
производство молока в фермерских 
хозяйствах: за последние три года 
рост составил 3 тыс. тонн.

Задачи по увеличению поголовья 
крупного рогатого скота, валового 
производства молока в отрасли жи-
вотноводства будут на особом кон-
троле в Челябинской области в 2017 
году.

С целью сохранения и увеличения 
поголовья крупного рогатого скота 
разрабатывается порядок предо-
ставления нового вида государ-
ственной поддержки на увеличение 
поголовья крупного рогатого скота 
в хозяйствах, предусматривающий 
компенсацию до 20 тыс. рублей из 
расчета на одно новое ското-место. 
Для этого необходимо обеспечить 
увеличение поголовья и продук-
тивности дойного стада. Будет про-
должена работа по увеличению 
количества племенных хозяйств. В 
этом году на территории Челябин-
ской области планируется создание 
информационно-селекционного 
центра, который будет заниматься 
вопросами улучшения племенного 
скота.

С текущего года также при распре-
делении грантовой поддержки начи-
нающим фермерам больший объем 
средств будет направляться хозяй-
ствам, занимающимся разведением 
крупного рогатого скота.

цЕЛь – 
сохранЕнИЕ оБъЕМов 
проИЗводства ЗЕрна
Задачи в сфере растениеводства 

и подготовки к посевной кампании 
понятны – в области ведется работа 
по подготовке к весенним полевым 
работам. 

В прошлом году растениеводами 
области был собран хороший урожай 
зерна (1 млн 948 тыс. тонн, на 15% 
выше уровня предыдущего года), 

овощей и картофеля (952 тыс. тонн), 
около 22 тыс. тонн овощей закрытого 
грунта (увеличение производства на 
12% к предыдущему году). Основная 
задача в растениеводстве на 2017 
год – сохранить достигнутые произ-
водственные показатели.

Для достижения запланирован-
ного объема производства зерна не-
обходимо дополнительно вовлечь в 
оборот неиспользуемую пашню. Для 
активизации этого процесса в област-
ном бюджете предусмотрена субси-
дия на возвращение земель в сель-
хозпроизводство. 

В прошлом году были выплачены 
областные субсидии на приобретение 
минеральных удобрений в сумме 25 
млн руб., в связи с чем на 35% увели-
чилось их внесение. Это сказалось на 
повышении плодородия почвы, уро-
жайности. В 2017 году объем данных 
субсидий увеличится и составит уже 
30 млн рублей. 

По предварительным данным, по-
севная площадь сельскохозяйствен-
ных культур в области в 2017 году 
прогнозируется на уровне прошлого 
года – 1 млн 872 тыс. гектаров. Для 
посева запланированных площадей в 
оптимальные агрономические сроки 
сельхозтоваропроизводители обеспе-
чены семенами сельскохозяйствен-
ных культур в полном объеме. Для 
обновления семенного фонда и повы-
шения его качества товаропроизводи-
тели проводят работу по сортосмене и 
сортообновлению, а также по доведе-
нию семян до посевных кондиций.

Разработан и утвержден план ре-
монта и график подготовки к посевной 
машино-тракторного парка. 

Увеличивается объем областных 
субсидий на приобретение техники. В 
2016 году область направила 60 млн 
рублей на поддержку технического 
перевооружения. Возмещена часть 
затрат на приобретение 314 единиц 
сельхозтехники. В 2017 году на эти 
цели  выделено уже 100 млн рублей. 
Субсидии на технику получают сель-
скохозяйственные товаропроизводи-
тели, приобретающие зерноубороч-
ные и кормоуборочные комбайны, 
трактора мощностью 150 лошадиных 
сил и более, посевные комплексы и са-
моходные прицепные опрыскиватели.

Также решается вопрос обеспече-
ния сельскохозяйственных товаропро-
изводителей кредитными ресурсами. 
С текущего года вступила в действие 
программа льготного кредитования 
сельхозпроизводителей (по льготной 
ставке не более 5%).

овощЕводство поЛучИт 
допоЛнИтЕЛьнЫй 

стИМуЛ
В овощеводстве в прошлом году 

создан хороший задел на 2017 год: в 
почву было внесено более миллиона 
тонн органических удобрений, а также 
минеральных удобрений в объеме 7 
тыс. тонн в действующем веществе. 
Сегодня Челябинская область занима-
ет ведущие позиции в производстве 
овощей.

Есть уверенность в том, что в те-

кущем сельскохозяйственном году 
результат 2016 года будет превзойден, 
в результате чего население Южного 
Урала получит еще больше качествен-
ной продукции.

В прошлом году в Челябинской об-
ласти в сельхозорганизациях и фер-
мерских хозяйствах собрано 44 тыс. 
тонн овощей открытого грунта, это на 
10 тыс. тонн больше, чем в 2015 году. 
В том числе собрано: капусты – 21 тыс. 
тонн, моркови – 11 тыс. тонн, свеклы 

– 8 тыс. тонн, лука – 4 тыс. тонн. Сред-
няя урожайность овощных культур со-
ставила 331 центнер с гектара.

В 2017 году на несвязанную под-
держку региону из федерального 
бюджета выделяется 491 миллион 
рублей, в том числе на выращива-
ние семенного картофеля и овощей, 
предусмотрено возмещение из фе-
дерального бюджета 20% затрат на 
модернизацию картофелехранилищ 
и овощехранилищ. На выплату суб-
сидий на приобретение элитных се-
мян сельскохозяйственных культур 
в бюджете запланировано 38,5 млн 
рублей.

Для обеспечения успешного про-
ведения посевной кампании 2017 
года до июня планируется направить 
сельскохозяйственным товаропроиз-
водителям области 2,1 млрд рублей. 
Будут выплачены субсидии на оказа-
ние несвязанной поддержки в отрас-
ли растениеводства – 490 млн рублей, 
субсидии на повышение продуктив-
ности в молочном животноводстве 

–  213 млн рублей, мясном скотовод-
стве – 70 млн. В мае гранты получат 
начинающие фермеры и семейные 
животноводческие фермы – 72 млн 
рублей, будут перечислены субсидии 
кооперативам на сбор и реализацию 
молока – 10 млн рублей. Наиболь-
ший объем средств получат хозяйства, 
оформившие кредиты на развитие 
сельхозпроизводства до 31 декабря 
2016 года, – 1,3 млрд рублей.

По состоянию на 1 марта 2017 
года общее финансирование област-
ной программы развития сельского 
хозяйства составляет около 5,1 млрд 
рублей, в том числе 1 млрд рублей на 
развитие сети автомобильных дорог в 
сельской местности.

Александр БерестоВ, председатель комитета по аграрной политике 
Законодательного Собрания Челябинской области (фракция «Единая Россия»)

Государственная поддержка сельскохозяйственного производства в 
2017 году будет увеличена. Приоритетными направлениями остаются 
развитие отраслей животноводства и растениеводства, техническая и 

технологическая модернизация, стимулирование инвестиционной деятель-
ности, улучшение условий жизни на селе. 

Так, до 100 млн рублей увеличится поддержка на приобретение сельскохо-
зяйственной техники. Это позволит аграриям продолжить обновление парка 
сельскохозяйственных машин.

Начиная с текущего года кредиты на сельскохозяйственное производство 
будут выдаваться под 5% годовых. Хозяйства будут избавлены от необходи-
мости отвлекать свои оборотные средства на уплату процентов по кредитам. 
Разницу с коммерческой ставкой государство будет компенсировать непо-
средственно банку.

Увеличен объем средств на строительство газораспределительных сетей 
и автомобильных дорог в сельской местности. В плане дорожной деятель-
ности восемь объектов, в том числе строительство семи новых автодорог в 
Агаповском, Красноармейском, Троицком и Еткульском районах. Например, 
это строительство автомобильной дороги из поселка Черниговского в поселок Утренняя Заря Агаповского района про-
тяженностью 4 км, подъездной дороги к поселку Межевому Красноармейского района протяженностью 1,5 км. В семи 
сельских населенных пунктах будут построены газовые сети, в том числе продолжится работа по газоснабжению жилых 
домов села Форштадт Верхнеуральского района и поселка Белозеры Троицкого района.

Будет продолжена поддержка малым формам хозяйствования на селе. Граждане, решившие создать фермерское хо-
зяйство или семейную животноводческую ферму, получат гранты. Для сельскохозяйственных потребительских коопера-
тивов в полтора раза увеличится объем субсидий на сбор и реализацию молока, а также будет введена новая поддержка 
на развитие материально-технической базы кооперативов. 

Практически в два раза по сравнению с прошлым годом увеличится количество граждан, проживающих в сель-
ской местности, которые улучшат жилищные условия за счет социальных выплат на строительство (приобретение) 
жилья.

пять миллиардов рублей на развитие Села 
сельское хозяйстВо яВляется одной из наиболее динаМиЧно 
разВиВающихся отраслей ЭконоМики Челябинской области. 
как разВиВается сельское хозяйстВо региона, какие Меры 
государстВенной поддержки оказыВаются южноуральскиМ аграрияМ 

– В нашеМ обзоре.

Посевная площадь сельскохозяйственных культур в области в 2017 году 
прогнозируется на уровне прошлого года – 1 млн 872 тыс. гектаров

По Предложению фрАкции 
«единАя россия» 

В зАконодАтельноМ собрАнии 
Челябинской облАсти В 2017 году 

из бюджетоВ Всех уроВней 
доПолнительно будет нАПрАВлено:

90 млн рублей –
на  реализацию программ 
развития  культуры 
и Спорта на Селе, 
В тоМ Числе:
60 млн рублей – 
на ремонт и обновление 
материально-техничеСкой 
базы в более чем 
20 СельСких домах 
культуры;
30 млн рублей – 
на ремонт Спортивных 
залов в школах, 
увеличение количеСтва 
школьных Спортивных 
клубов и открытие 
плоСкоСтных 
Спортивных Сооружений 
в СельСкой меСтноСти. 

ü

ü

ü
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Сергей жеСтков:              и в заботах, и в радоСти – вмеСте С людьми

В 1996 году В аМериканскоМ городе атланте нынешний депутат государстВенной дуМы 
от партии «единая россия» александр карелин стал троекратныМ олиМпийскиМ 
ЧеМпионоМ по греко-риМской борьбе, преодолеВая боль после тяжелейшей 
незалеЧенной траВМы. В последних, решающих схВатках он сражался букВально одной 
рукой, В итоге Взошел на Высшую ступень пьедестала. среди депутатоВ 
законодательного собрания Челябинской области есть лиЧность с подобной Волей к 
победе – Мастер спорта по борьбе дзюдо, Член фракции «единая россия» сергей жесткоВ. 
В 2015 году, за несколько дней до оконЧания предВыборной каМпании В депутаты 
заксобрания, он полуЧил серьезную траВМу обеих ног. теМ не Менее был избран, и 
сегодня, несМотря на последстВия траВМы, которые, к сожалению, не преМинули 
сказаться, актиВной деятельностью опраВдыВает доВерие избирателей. ВпроЧеМ, как 
саМ он гоВорит, поМогать людяМ – Это обыЧная, текущая работа депутата. на днях 
сергей ВиктороВиЧ посетил ряд социально знаЧиМых объектоВ сВоего пригородного 
избирательного округа № 5. 

райхана козинА, директор МОУ «Теченская 
СОШ»:

В следующем году нашей школе исполнится 30 лет. Сейчас у 
нас 164 ученика, занимаются в одну смену. В школе полный 
комплект классов. Причем в начальных – больше детей, 

нежели раньше, и с каждым годом количество учащихся растет. 
Школа живет насыщенной жизнью, славится спортивными до-
стижениями. В ближайшее время, по рекомендации нашего депу-
тата Сергея Жесткова, начнем готовить материал для награждения 
учителя физкультуры, под руководством которого ребята еже-
годно занимают призовые места в районных соревнованиях. 
Сергей Викторович в курсе наших дел, мы тесно сотруднича-
ем, вместе обсуждаем насущные для школы вопросы. 

ксения, ученица 
4 -го класса 
Теченской средней 
школы:

Раньше в нашей школе 
было холодно, потому 
что окна были старые. 

Мы ходили в кофтах и шта-
нах, сидели на уроках в теплой 
одежде. А сейчас, когда появи-
лись новые окна, стало 
теплей, ходим в краси-
вой школьной форме... 

Идет урок, и потому в фойе Теченской 
средней школы Сосновского района бе-
седа между директором учреждения 

Райханой Козиной и Сергеем Жестковым течет 
негромко, доверительно. 

– Как у вас дела? – по-простому спрашивает 
депутат.

– Все замечательно. Живем весело и дружно. 
Рады вас видеть в школе.

– Может быть, есть какие-то проблемы, тре-
бующие решения?

– Из ближайших – необходима замена ком-
пьютеров для уроков информатики. Еще нужны 
вешалки в раздевалку.

– Сделайте заявку, как в прошлом году по 
окнам. Но в долгий ящик не откладывайте. Чем 
скорее рассмотрим, тем лучше. 

– Хочу вас поблагодарить от всей школы: 
средства, которые вы выделили, помогли нам 
поменять все 96 окон. Из прежних дуло, и вроде 

должно было быть тепло (система отопления 
заменена), а сквозняки гуляли. Ваша помощь 
пришлась как нельзя кстати.

– Сегодня и приехал, чтобы убедиться, что 
детям тепло учиться. Самое главное – чтобы 
дети были в тепле...

Сергей Викторович лично проверяет, удобно 
ли открываются новые пластиковые окна в фойе, 
сохраняют ли комфорт и уют. Звенит звонок на 
перемену. Из дверей выглядывает любопытная 
детвора из «началки». Четвероклассники друж-
но здороваются, когда депутат проходит к ним в 
класс. Здесь, как и в фойе и в остальных классах, 
большие светлые окна. 

– А оценки у вас тоже светлые? – спрашивает, 
улыбаясь, гость. В ответ – единодушное «Да!». 

Теченская школа сильна не только качеством 
обучения, но и военно-патриотической подго-
товкой, спортивными традициями, регулярно 
занимает призовые места в районе. 

окна роСта

в составЕ прИгородного 
ИЗБИратЕЛьного оКруга № 5: 
КунашаКсКИй МунИцИпаЛьнЫй 
район, часть КрасноарМЕйсКого 
И сосновсКого районов. 
оБщЕЕ чИсЛо ИЗБИратЕЛЕй: 90 655.

Сергей Жестков с директором спортивной школы 

Сергей Викторович лично проверяет качество установки 
пластиковых окон в школе

МОУ «Теченская СОШ»

сосновсКИй И 
КунашаКсКИй районЫ – 
это сЕЛьсКИЕ тЕррИторИИ, 
БЕЗ КрупнЫх городов. 
насЕЛЕнИЕ сосновсКого 
района составЛяЕт оКоЛо 
65 тЫсяч жИтЕЛЕй, 
КунашаКсКого – 
БоЛЕЕ 32 тЫсяч. 
БоЛьшоЕ КоЛИчЕство сЕЛ 
И дЕрЕвЕнь, раЗвИтЫй 
агропроМЫшЛЕннЫй 
КоМпЛЕКс И 
гЕографИчЕсКая 
протяжЕнность 
опрЕдЕЛяЮт ЛИцо 
тЕррИторИй. 
в КунашаКсКоМ районЕ 
КартИну допоЛняЕт 
нацИонаЛьнЫй КоЛорИт: 
татарЫ, БашКИрЫ И 
руссКИЕ ИЗдавна жИвут 
ЗдЕсь на одной ЗЕМЛЕ, 
вМЕстЕ И в БуднИ, И 
в праЗднИКИ. районЫ 
БогатЫ прИроднЫМИ И 
рЕКрЕацИоннЫМИ 
рЕсурсаМИ – потЕнцИаЛ 
дЛя раЗвИтИя 
турИстИчЕсКой сфЕрЫ. 
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Сергей жеСтков:              и в заботах, и в радоСти – вмеСте С людьми

Вадим, 12 лет, 
воспитанник 
ДЮСШ:

Занимаюсь самбо вто-
рой год, по три раза 
в неделю. Вместе со 

мной сюда ходят друзья – 
мои одноклассники и одно-
классницы. Мне нравится 
самбо. Часто езжу на со-
ревнования. Младший брат 
тоже хочет здесь занимать-
ся, как и я. Скоро и его 
приведу – пусть запи-
шется...

сергей ЖесткоВ, депутат Законодательного Собрания (фракция 
«Единая Россия»)

За весь срок своей работы приезжаю в ДЮСШ далеко не впервые, но всякий раз мне необы-
чайно интересно наблюдать, как тренируются юные спортсмены, и всегда приятно удивляюсь, 
с каким энтузиазмом работают тренеры, отдаваясь своему призванию целиком и полностью. 

Они долго ждали этот ФОК и теперь оправдывают его строительство. Такие физкультурные 
комплексы, как и дома культуры, для села много значат. С чего начинается жизнь? С детей. 
А они после школы должны идти не на улицу, но заниматься спортом, творчеством... 

Фуат кАшАпоВ, директор 
МБОУ ДОД «Детско-юношеская 
спортивная школа», село Кунашак:

В спортивной школе занимается 860 детей со 
всего района, из них 255 мальчишек и дев-
чонок – дзюдо, самбо, национальной борь-

бой на поясах. Популярны шахматы, волейбол, 
баскетбол, футбол, лыжи. Кроме того, что оздо-
равливаем детей, у нас широко развита подго-
товка спортсменов высшего мастерства. Есть свои 
чемпионы Европы, мира, кандидаты в олимпий-
скую сборную страны. Количество воспитанников 
увеличивается. Сергей Жестков помогает 
сельскому спорту регулярно и в этом году 
помог в очередной раз...

Из общеобразовательной школы 
в Сосновском районе – в детско-
юношескую спортивную школу района 

Кунашакского. Функционирует ДЮСШ на базе 
физкультурно-оздоровительного комплекса 
«Саулык», что переводится как «Здоровье». Но 
здесь не только ратуют за здоровое поколение, 
это и кузница кадров для национальной сбор-
ной, и колыбель чемпионов мира, без преуве-
личения. Так, на днях воспитанница школы 
Дина Гизатуллина выиграла в Астане мировое 
первенство по борьбе на поясах. Более четвер-
ти от общего числа мальчишек и девчонок за-
нимаются восточными единоборствами – сам-
бо и дзюдо. При непосредственной помощи 
Сергея Жесткова недавно у ДЮСШ появился 
столь нужный спортинвентарь, в том числе 30 
пар лыж, а также покрытие для татами. 

Депутат приветствует юных борцов в кимо-
но, которые, прервав тренировку, выстроились 
в знак уважения к мастеру спорта. Ведь он 
тоже начал заниматься дзюдо в раннем дет-
стве – с шести лет. Это был его любимый вид, 
каковым остается по сей день. Сергей Викто-
рович и сейчас, после травмы и десятка опе-

раций, занимается спортом ежедневно. Для 
него это не только реабилитационный курс, но 
и поддержание физической формы. Каждый 
вечер его тренировка начинается с часа ходь-
бы на беговой дорожке, затем занятия на все 
группы мышц, после чего плавание – до 600 
метров с помощью только рук. Признается, что 
время, когда он не мог заниматься спортом, 
было для него настоящей пыткой. Поэтому 
теперь, в ответ на предложение директора 
ДЮСШ Фуата Кашапова почувствовать себя в 
роли судьи в схватке двух дзюдоистов, Сергей 
Жестков с удовольствием соглашается. А вер-
нее, двух дзюдоисток и, может быть, еще ма-
леньких ростом, но уже сильных спортсменок. 
«Хаджиме!» – призывает судья к началу атаки. 
«Вазари!» «На мостик вставай! Уходи!» – всем 
сердцем болея, переходит судья на русский 
язык. Но от чемпионки области Виктории Гафа-
ровой никто не уходит. А ведь она занимается 
дзюдо всего два года! 

 – Значит, это у тебя в крови, поверь мне, 
– жмет победителю детскую ладошку Сергей 

Викторович. – Стремись и будешь побеждать, 
– по-японски мудро советует проигравшей. 

Сердце и душа Села

Совсем недавно в селе Халитово Куна-
шакского района был отремонтирован 
местный дом культуры в рамках одно-

именного проекта партии «Единая Россия». ДК 
стоял шесть лет, не подавая признаков жизни, 
пугая своим внешним видом. Сейчас жизнь в 
нем бьет ключом. А в этом году по программе 
«Реальные дела», в соответствии с наказами из-
бирателей, планируется провести благоустрой-
ство прилегающей территории. 

В день открытия клуба состоялся празднич-
ный концерт, в котором принял участие Сергей 
Жестков. Нынешний его приезд обещал быть 
исключительно рабочим: встретиться с избира-
телями, обсудить проблемы села, ответить на 
вопросы. Однако в творческой среде без нотки 
импровизации не обойтись. Здешний коллектив 
художественной самодеятельности, репетирую-
щий в это время в соседнем с залом помещении, 
увлекает депутата за собой в песню под баян. 

– Ну, как? Возьмете меня в свой ансамбль? – 
улыбается Сергей Викторович после исполнения.

– Возьмем! – одобряют халитовские песня-
ры. 

– А как вам дом культуры после ремонта? 
По душе?

– Замечательно! Концерт за концертом! 
Тем временем зал полон. Жители задают 

вопросы и получают ответы искренние, без при-
крас. К примеру, в Кунашаке кабинет рентгена 
находится на втором этаже больницы, что край-
не неудобно. Можно ли решить эту проблему? 
Как подчеркивает депутат, ежегодно выделя-
ются реальные средства на благоустройство 
объектов по программе «Доступная среда», о 
чем регулярно идет речь на заседаниях коми-

тета Законодательного Собрания по социальной 
политике, в котором он состоит, возглавляя 
направление по адаптации инвалидов «Рав-
ный – равному». Естественно, за короткий срок 
невозможно охватить все социальные объекты 
и выделить необходимое для этого количество 
средств. Но работа ведется. Что же касается 
кабинета рентгена, депутат берет проблему под 
личный контроль. На ближайшем же заседании 
комитета Сергей Викторович обещает поднять 
перед министром здравоохранения вопрос об 
ограждении заборами деревенских ФАПов. Ха-
литовцев волнует, что «у местного медпункта 

– ни кола ни двора». Все, что требуется от них, 
– официальное обращение к депутату. Далее 
звучит вопрос относительно ремонта внутрипо-
селковых дорог. По словам председателя район-
ного собрания депутатов Алексея Платонова, на 
2017 год в бюджете района заложен 31 миллион 
на их благоустройство.

– Где дороги, там нужны и дорожные знаки, – 
справедливо замечает одна из сельчанок. – Не 
везде они есть на опасных участках... И этот 
вопрос Сергей Жестков берет себе на заметку, 
в целом же напоминает, что в таких случаях не 
нужно ждать встречи, в любой момент можно 
обратиться в депутатский центр, в исполком 
местного отделения партии «Единая Россия», 
обращение будет отработано, отчет последует 
незамедлительно.

Заключительным пунктом программы в 
ходе посещения округа стал визит депутата За-
конодательного Собрания Сергея Жесткова в 
библиотеку села Аминева, в которой при его 
непосредственной помощи в 2016 году были 
заменены окна и входная группа. 

сергей Жестков, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

Проблемы в любом сельском поселении практически одни и те же. Это социальные объекты, 
а именно дома культуры, и инфраструктура, в частности дороги. Поэтому основная часть на-
казов жителей районов, включенная в проекты партии «Единая Россия», охватывает сферы 

дорожного строительства, газификации, ремонта клубов и строительства спортивных объектов. 
В рамках партийных проектов работа в округе ведется постоянно, и ДК в Халитово – яркий тому 
пример. Все отремонтировано полностью, от крыши до внутреннего интерьера. Это село, впрочем 
как и другие в районе, славится своими коллективами. А для сельчан дом культуры – сердце и 
душа села. 

Кроме того, из средств депутатского миллиона была оказана помощь Теченской школе Соснов-
ского района в остеклении окон, приобретен спортинвентарь для ДЮСШ Кунашакского района, а в 
библиотеке Аминева установлены пластиковые окна и входная группа. Работа по улучшению каче-
ства жизни населения будет продолжена. Так, в рамках проекта партии «Единая Россия» «Детский 
спорт» рассматривается вопрос о строительстве современного ФОКа в Долгодеревенском... Между 
тем до недавнего времени у меня были определенные сложности для самостоятельного выезда 
в округ, поэтому поддержку оказывали мои помощники. Однако последние полгода я лично 
встречаюсь с гражданами, провожу все приемы сам. Кто не выезжает в округ и не общается 
вживую с людьми, никогда не сможет понять проблемы села.

Жители задают вопросы и получают 
ответы искренние, без прикрас

Сергей Жестков судит схватку юных дзюдоисток

Александр Патритеев. Фото Юлии Боровиковой

будущие маСтера Спорта. а бывших – не бывает!
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ответы:

Гостя тут же пригласили в 
общий круг. Вместе с ребя-
тишками он водил хорово-

ды, интересовался у ребят, с чем они 
любят блины, и сам попробовал это 
традиционное масленичное угощение. 
Малышей веселили Зима и Весна, с 
потешками и прибаутками проводили 
игры и спортивные состязания. Еще 
одна традиционная масленичная за-
бава – катание на лошади, но как ее 
организовать? И в подарок депутат 
исполнил эту мечту многих воспитан-
ников центра – покататься в санях, 
запряженных пусть и маленькой, но 
настоящей лошадкой, погладить пони 
и доверить самые сокровенные меч-
ты этому умному животному. Милый 
пони вызвал бурю восторга и у детей, 
и у взрослых. По традиции в конце 
праздника, чтобы холода наверняка 
ушли, под всеобщее ликование участ-
ников мероприятия сожгли чучело 
Масленицы, ведь с сожженным чуче-
лом уходят все напасти и невзгоды. 

 – Замечательный праздник, на-
стоящие масленичные гуляния! Ру-
ководство центра очень ответственно 
подошло к организации мероприя-
тия. Все продумано до мелочей. Ведь 
ребята, проходящие реабилитацию 
в центре, – с ограниченными воз-
можностями, и подобные праздники 
играют в их восстановлении большую 
роль, – отметил Сергей Николаевич. 

Напомним, это уже не первое по-
сещение центра Сергеем Буяковым. 
В канун Нового года он привез ребя-
там, находящимся на реабилитации, 
подарки и провел рабочую встречу 
с директором центра Марией Кузне-
цовой.

воСпитанники 
реабилитационного центра 
проводили зиму
Веселую Масленицу В ЧелябинскоМ социально-реабилитационноМ 
центре «здороВье» для детей и подросткоВ с ограниЧенныМи 
ВозМожностяМи устроили В последний календарный день зиМы. на 
праздник к ВоспитанникаМ центра пришел депутат законодательного 
собрания Челябинской области сергей буякоВ (фракция лдпр).

Веселые МаслениЧные гуляния состоялись 
22 феВраля на спортиВноМ дВоре школы № 73 
В МеталлургиЧескоМ районе. ВперВые В истории 
школы удалось собрать одноВреМенно уЧащихся 
Всех 11 параллелей школы. для ребят средней и 
старшей школы были организоВаны спортиВные 
состязания – перетягиВание каната, прыжки 
Через скакалку и др. а для Младших школьникоВ 
проВодилась Веселая Эстафета. 

Как и всегда, депутат Законодательного Собрания 
Владимир Чебыкин (фракция «Единая Россия») 
оказал значительную поддержку в организации 

и проведении этого замечательного праздника. По тра-
диции масленичные гуляния закончились символиче-
ской встречей Весны и сожжением чучела Зимы. А после 
всех ребят угостили вкусными блинами и горячим чаем.

широкая маСленица

Несмотря на плотный график, областной парла-
ментарий выбрал время и побывал в бобровских 
детских садах «Колосок» и «Полянка», которые 

посещают около 300 детей. Зданиям дошкольных учреж-
дений почти полвека, поэтому необходимы ремонт крыш 
и систем отопления, замена оконных блоков. Но несмотря 
на ряд проблем, воспитатели и работники дошкольного 
образования, при поддержке администрации Троицкого 
муниципального района, стараются создать уютную, до-
машнюю обстановку для своих воспитанников. 

В дошкольном учреждении имеется свой спортивный 
зал, который необходимо утеплить, а также расширить 
за счет пристроя, так как на сегодняшний день посещают 
детский сад 136 детей.

На территории детского сада имеется небольшая дет-
ская площадка, воспитатели обратились к Андрею Алексан-
дровичу с просьбой приобрести дополнительные модули. 
Областной депутат вышел со встречным предложением 
сделать эскиз детской площадки, с учетом всех пожеланий 

– как детворы, так и их родителей.

В ходе беседы с коллективом Бобровского детского 
сада «Полянка» в адрес областного депутата звучали и 
другие пожелания, которые депутат не оставил без вни-
мания.

Далее Андрея Самсонова встречал коллектив Бобров-
ской школы, в которой на сегодняшний день проходят 
обучение 380 учащихся. Прежде чем приступить к диалогу, 
областной парламентарий решил в сопровождении дирек-
тора школы Валентины Черновой провести осмотр учреж-
дения, в ходе которого были озвучены проблемы, которые 
требуют дополнительного финансирования – это замена 
оконных блоков в школьной столовой и учительской, при-
обретение стеллажей и дополнительной художественной 
литературы для библиотеки, жалюзи в спортзал.      

Встречи депутата Андрея Самсонова с работниками 
образования Троицкого муниципального района всегда 
носят деловой и продуктивный характер. Как признаются 
участники встречи, интерес к совместной работе у них 
велик, потому что всегда есть хороший результат.

депутат законодательного собрания Челябинской 
области андрей саМсоноВ (фракция «единая 
россия») Всегда В курсе событий, происходящих 
В его избирательноМ округе № 25. В наЧале прошлой 
недели он соВершил оЧередную рабоЧую поездку 
В троицкий Муниципальный район. програММа 
Визита была доВольно насыщенной и ВклюЧала 
ВстреЧи на Местах для определения насущных 
проблеМ округа и контроля Выполнения наЧатого.

депутатСкие будни андрея СамСонова


